



► SOCIEDAD

## Los avances en inteligencia artificial, a debate en un congreso en Salamanca

E.P. / SALAMANCA

Los nuevos avances y las aplicaciones para drones son uno de los temas de debate en la XIII edición del Congreso Internacional 'Paams', centrado en inteligencia artificial, que tiene lugar en Salamanca y en el que, bajo la organización de la Universidad salmantina, se reúnen más de 200 investigadores de todo el mundo para analizar y explicar aplicaciones prácticas de agentes y sistemas multiagente, que son redes de sistemas que interactúan entre sí en el desarrollo de acciones complejas.

Durante su inauguración, el vicerrector de Investigación de la USAL, Juan Manuel Corchado, puso de relieve la importancia de este tipo de encuentros de investigadores porque ayudan también a la elaboración de productos "acordes a las necesidades" que tiene la sociedad actual.

La cita tratará temas como la posibilidad de dotar de "inteligencia" o de nuevos mecanismos a los drones para que mejoren sus vuelos.